
平成２８年度 第９回西日本放送番組審議会 
 

開催年月日  平成２９年１月１７日(火)１４：００～１６：００ 

開催場所   西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠  委員総数      ８名 

       出席委員数     ８名 

   

       

 出席委員の氏名(敬称略就任順) 

   松 田 清 宏 委 員 

   高 嶋 克 洋 委 員 

   河 藤 明 子 委 員 

   鈴 森 賢 史 委 員 

   佃   昌 道 委 員 

   大 倉 美 恵 委 員 

   小 槌 和 志 委 員 

   守 家 祥 司 委 員 

 欠席委員の名前 

    

                                                                                                                                                                                                                                          

       会社側の出席者 

  中 村 卓 朗 (代表取締役社長) 

富 永   久 (取締役総務局長) 

  徳 永   浩 (執行役員営業局長) 

  中 川 洋 一 (岡山本社中国総支社長) 

  采 野 友 啓 (ラジオセンター長) 

         小 野 修 一 (報道局長) 

         椎 野 良 明 (岡山本社報道制作部長) 

         住 吉   剛 (報道制作部記者) 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

       事務局 

         山 本 博 司 (編成業務部長兼放送審議室長)        

繁 谷 佳 澄 (放送審議室) 

                       以上 

  



   平成２８年度第９回番組審議会議事次第 
 

開催日  平成２９年１月１７日（火） １４：００～１６：００ 
場 所  西日本放送岡山本社  ３階会議室 
〔議 事〕 議事進行 高嶋克洋   

社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

１． 議題 テレビ番組 

     「覚えていますか？２０１６～香川・岡山 この一年～」 

           

 ２．  質疑応答 

〔参考資料〕 

○  民間放送（新聞）１２月１３日・２３日・１月３日 

○  月刊民報     １月号 

○  ＢＰＯ報告   №１６９ 

○  ＲＮＣ社報   №４４１ 

○  視聴者対応   １１月号 

○  番組審議会議事録 第６回・第７回   

 

〔次回開催予定〕 

 

  開催日  平成２９年３月７日 （火） １４：００～１６：００ 
      

   場  所   西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

              ＴＥＬ０８７－８２６－７２４１ 
 

議 題    『  特選うどん遍路 

           ２０１６ 

        うどん“愛”スペシャル 』 

            
放送日   平成２８年１２月３０日（金） 

           １７：３０～１８：３０ 

   

制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

※ 後ほどＤＶＤをお送りします。 

          

                 詳しくは追ってお知らせ致します。     以上                                                                                                                                                                                                                                              

                                                                                                           



議事概要（1／17） 第９回 

今回は、テレビ番組「覚えていますか？２０１６～香川・岡山この一年～」を視聴合

評していただきました。委員の皆様からは、政治経済のようなかたいところから、生活

関連まで幅広いテーマで数多くのネタを１時間にまとめていたので、見てるほうはとて

も楽だった。非常にあっさりと綺麗に上手にまとめられていたというのが全体の印象。

最初、富山の政務費から入ったがなぜそれを最初に取り上げたのか、そこが視聴者に

はわかり難かったのでは。岸さんの「不安を感じざるを得ないけれども改善の兆しがあ

る」という一言があり、課題に対して、例えば下請けの話のところでは３Ｄを取り入れて

とか、ゴミ問題では三豊市の取り組み紹介や、待機児童は小規模保育園が出来て

いるなど、必ず希望の芽をきちんと入れてくれていた。コスモスに始まり、桜、逆行の

讃岐富士など、素晴らしくて綺麗な画像がたくさんあって感動した。最後に小御門さ

んが、「丁寧にわかりやすく伝えたい」と言われたように、それぞれの地方のよさや、私

たちが気づかないような地域の素晴らしさなど、様々な取り組みを丁寧に撮影し、それ

をまとめてくれていた。最後のおふたりの言葉が、全体を通して見ている者にもよく伝

わったように思う。等の意見がありました。制作者側からは、皆さまご指摘の富山市議

会ですが、まさに、反省しきりですが、現場で順番と長さをどうしようかという話がありま

した。オリンピックを先に出そうという話もあったのですが、ある程度政治的な並びのブ

ロック、スポーツ的な並びのブロックをあらかたかためているとき、スポーツが前に出

てくるのが少し怖かったところもあり、政治的なかたいものを早めに処理したいという気

持ちがあったのが実のところです。旨が述べられました。 
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